

29 de octubre, 2010

CONTACTO: Néstor Yglesias

Centro de Servicio de Miami-Dade

Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida

Oficina: (305) 377-7274 extensión 7289; Celular: (305) 299-4503

NOTICIAS DEL SEWMD

Portal: www.sfwmd.gov/news
Twitter: twitter.com/sfwmd

El Programa Legacy le Trae el Salón de Clase al Humedal CREW El programa práctico de educación introduce a los estudiantes de secundaria a las tierras públicas del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida





(Izquierda) Estudiantes de la Escuela Secundaria Gulf Coast revisan las copas de los árboles en el humedal CREW para ver señales de pájaros como parte del programa Legacy. (Derecha) la Voluntaria Deb Hanson enseña a los estudiantes como identificar a los pájaros que encuentran

Fort Myers, FL - Una mañana la semana pasada, los estudiantes de secundaria de la Escuela Gulf Coast cambiaron sus libros de texto por binoculares y transformaron los senderos de excursión en el Humedal de la Cuenca del Ecosistema Regional Corkscrew (CREW) en un salón de clase.

Los estudiantes estaban llevando a cabo inspecciones de pájaros en los senderos de CREW para ayudar al Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida (SFWMD por sus siglas en inglés) a iniciar Legacy, un nuevo programa de educación ambiental práctico que enlaza el recurso hídrico y la educación ambiental con las actividades de la administración de tierras. Legacy asocia a las escuelas secundarias locales con las tierras públicas administradas por el Distrito, donde profesores y estudiantes aprenden al recolectar información que agregará

conocimiento y experiencia transmitida por los administradores de tierras del Distrito para tomar decisiones del mundo real.

"Las personas del sur de la Florida finalmente son propietarias de cientos de miles de acres de tierra administrada por el Distrito, dijo Charles Dauray, miembro de la Junta Directiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida. "El programa Legacy introduce a nuestra juventud a sus tierras, mientras fomenta una apreciación de la importancia de estas áreas naturales para los recursos hídricos de la Florida."

Originalmente desarrollado por el Distrito de Administración de Agua del Río St. John, el programa Legacy utiliza la experiencia del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida en la administración de tierras, recursos hídricos y ciencia ambiental para crear actividades específicas de salón de clase ajustadas a determinados sitios. Las metas del programa incluyen:

- Fortalecer la conexión de las tierras del Distrito con los recursos hídricos y la educación ambiental
- Proveer a las comunidades nuevas oportunidades para beneficiarse de las tierras públicas
- Mejorar el liderazgo ambiental de la juventud
- Fomentar el uso recreativo de las tierras públicas

Natalie Focht, una estudiante de primer año en la Escuela Secundaria Gulf Coast, no necesitó que la convencieran mucho cuando se le ofreció la oportunidad de participar en Legacy en el Humedal CREW. "Es mejor que estar sentada en un salón de clases, "dijo Focht. " Yo soy una aprendiz interactiva."

Lo que Focht y sus compañeros estaban aprendiendo es como encontrar e identificar muchas especies de pájaros que se encuentran en el humedal CREW. Deb Hanson, una voluntaria del humedal CREW, explicó que el hábitat de los pájaros, su llegada y a qué hora del día están activos son claves para identificar y que pueden ser tan útiles como la forma del pico del pájaro o un destello del color en las plumas de sus colas.

Los estudiantes de Legacy del suroeste de la Florida visitarán el Humedal CREW varias veces al año específicamente para llevar a cabo inspecciones de pájaros y reportar sus resultados al Distrito.

"Ellos están recogiendo información que puede construirse de un año a otro año. Ese es su legado," dijo Steve Coughlin, Director de la División de Administración de Tierra del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida.

El humedal CREW de 7,000 acres, aguas arriba de la Cuenca del Ecosistema Regional Corscrew, es uno de los cuatro sitios alrededor de los 16 condados del Distrito que será parte del programa Legacy en el 2010 -2011. La totalidad de los 60,000 acres de la cuenca que se extiende entre los condados Lee y Collier provee protección natural de inundación, purificación de agua y recarga crítica del manto freático. Los otros tres sitios de Legacy para el 2010-2011 son:

- DuPuis Management Area Condado Martin
- Lopxahatchee Impoundment Landscape Assessment (LILA) Condado Palm Beach
- Reedy Creek, Osceola Environemntal Studies Center Condado Osceola

Para más información acerca del programa Legacy, por favor visite el portal de Programas Educativos del Distrito o lea esta <u>hoja de datos</u>.

###

Acerca del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida es una agencia regional y gubernamental que supervisa los recursos hídricos en la mitad sur del estado: 16 condados desde Orlando hasta los Cayos. Es el mayor y más antiguo de los cinco distritos de administración del agua. El objetivo de la agencia es administrar y proteger los recursos hídricos de la región, equilibrando y mejorando la calidad del agua, el control de inundaciones, los sistemas naturales y el abastecimiento de agua. Una iniciativa clave es la limpieza y restauración de los Everglades.